

HOMMAGE À FERDINAND

Jeudi, 14 août 2025

C'est avec une immense tristesse et une profonde émotion que **l'UFAP UNSa Justice** a appris la disparition tragique de notre collègue et ami, **Ferdinand**.

Aujourd'hui, ce n'est pas seulement un adhérent fidèle et un militant engagé que nous perdons, mais aussi un homme au **grand cœur**, une **présence rassurante** et un **camarade sur qui l'on pouvait toujours compter**.

Âgé de seulement 40 ans, Ferdinand était affecté au Pôle Régional d'Extraction Judiciaire de Poissy, après avoir exercé au Centre Pénitentiaire de Nanterre.

Entré dans l'administration pénitentiaire en 2015, il avait gravi les échelons jusqu'au grade de brigadier-chef. Il laisse derrière lui l'image d'un **professionnel exemplaire, reconnu et apprécié** par toutes celles et tous ceux qui ont eu la chance de croiser sa route.

Son départ brutal laisse un vide immense, un silence lourd dans nos rangs, comme lorsqu'une lumière s'éteint trop tôt...

Nous garderons en mémoire **sa bienveillance** et **la force tranquille** qui le caractérisaient.

À sa famille, à ses amis, à ses proches et à ses collègues, **l'UFAP UNSa Justice** adresse ses plus sincères condoléances et s'associe à leur douleur infinie.

Repose en paix camarade !

L'Union Régionale de Paris